

ことし ふゆ ほんとう さむかった ですね。でも 春はもうすぐそこまで来ています！暖かくなったら 皆さんは何がしたいですか？

わたし おさんぽ たのしみたい おもって わたし さんぽ いちばん たのしみ  
 私 はのんびりとお散歩を楽しみたいな、と思っています。私の散歩の一番の楽しみは、  
 さんぽちゆう いぬ ねこ かんさつ わたし いま いえ ペット かう  
 散歩中のイヌやネコを観察することです。私の今家ではペットを飼うことができないの  
 で、よそのお家のイヌやネコを観察したり、たまに触らせてもらったりして癒されています  
 わたし さんぽ コーす とちゆう ちいさな ひっこしや すこしかわった ひっこしや  
 私の散歩コースの途中に小さな引越し屋さんがあります。少し変わった引越し屋さ  
 んで、1階の事務所ではいつも大きなイヌが3匹仲良くお昼寝をしています。社長さんが犬  
 ずき ひと おもいながら 3びき すがた みる まいかいたのしみ  
 好きな人なのだな、と思いながら3匹の姿を見るのを毎回楽しみにしていました。ある日、  
 ひっこしや ほんたいてい じよせい じむしょ はいろう  
 その引越し屋さんで働いている女性がちょうど事務所に入ろうとしているところを  
 みかけました わたし おもいきって わん はなしかけて  
 見かけました。私は思いきって、「ワンちゃん、かわいいですね。」と話しかけてみました。  
 すこしたちばなし あと じよせい 3びき ひっこしや きたけいい おしえて  
 少し立ち話をした後、その女性は3匹が引越し屋さんによって来た経緯を教えてください  
 ました。以前、引越しを頼んだお客様が、不要になった荷物と一緒に3匹を置いて行って  
 しまったのだそうです。かわいそうに思った引越し屋さんが3匹を引き取り、それ以来  
 いっしょ くらして あたらしいおうち つれて行って もらえなかった 3びき  
 一緒に暮らしているとのことでした。新しいお家に連れて行ってもらえなかった3匹の  
 きもち かんがえる かなしく ざんねん きもち どうじ ひっこしや  
 気持ちを考えると、とても悲しく、残念な気持ちになりましたが、同時に、引越し屋さん  
 やさしさ ふれて きもち ひっこしや あいじょう  
 の優しさに触れて、うれしい気持ちにもなりました。引越し屋さんの愛情に包まれて、  
 きょう 3びきより そって おだやか おひるね  
 今日3匹寄り添って穏やかにお昼寝していることでしょう。

あたたかく みなさん おさんぽ とおって みち  
 暖かくなったら、皆さんもぜひお散歩してみてください。いつも通っている道にも、  
 あたらしいはっけん  
 新しい発見があるかもしれませんよ…！！